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О «САНИТАРНЫХ ЗОНАХ» 
И ЦЕЛЯХ СВО НА ФОНЕ ТЕРАКТА
БЕЛОРуССКОЕ чудО: эКОНОмИКА ЕСТь, 
А мИГРАНТОВ НЕТ 4

3

30 марта в Горках Ленинских прошеЛ X съезд общероссийской общественной орГанизации 
«российские ученые социаЛистической ориентации» (русо). в этом Году орГанизация 

отмечает свое 30-Летие. в тот же день состояЛся пЛенум центраЛьноГо совета русо.

2 апреЛя, предваряя пЛенарное заседание 
Госдумы, перед журнаЛистами выступиЛ 

председатеЛь цк кпрФ Г.а. зюГанов.

до начала форума делегаты и го-
сти возложили цветы к памятнику В.И. 
Ленина.

В мероприятии в качестве деле-
гатов приняли участие: заместитель 
Председателя ЦК КПРФ, Председа-
тель Комитета Государственной ду-
мы по аграрным вопросам, академик 
РАН Владимир Кашин, секретарь мК 
КПРФ, заместитель Председателя мо-
сковской областной думы, руководи-
тель фракции КПРФ, кандидат социоло-
гических наук Александр Наумов, пер-
вый секретарь Люберецкого ГК КПРФ, 
депутат Совета депутатов г.о. Любер-
цы, кандидат сельскохозяйственных 
наук Василий Бызов.

В качестве приглашенных в ра-
боте Съезда участвовали: депутат-
коммунист московской областной ду-
мы Татьяна Никитас, руководитель ап-
парата фракции КПРФ в московской 
областной думе, кандидат юридиче-
ских наук Константин Елисеев, депутат-
коммунист Совета депутатов г.о. Жу-
ковский михаил Агафонов, референт 
заместителя Председателя москов-
ской областной думы, кандидат исто-
рических наук Александр Федоренко.

С приветственным словом по пору-
чению лидера народно-патриотических 
сил России Г.А. Зюганова выступил за-
меститель Председателя ЦК КПРФ Вла-
димир Кашин. Он подчеркнул важность 
работы ученых социалистической ори-
ентации для дела защиты Русского ми-
ра и развития социалистической мыс-
ли. Затем он вручил удостоверения Ру-
СО новому пополнению организации 
- десяти выпускникам Начальных кур-
сов марксизма-ленинизма.

Также на Съезде выступили: заме-
ститель Председателя ЦК КПРФ дми-
трий Новиков, члены Президиума, се-
кретари ЦК КПРФ Казбек Тайсаев и 
Владимир Исаков, руководитель жен-
ской организации «Надежда России» 
Нина Останина, руководитель движе-
ния в поддержку Армии и оборонной 
промышленности Виктор Соболев и 
другие товарищи.

С приветствием к делегатам обра-
тился отряд юных пионеров из подмо-
сковного Подольска.

В ходе Съезда были заслуша-
ны отчетные доклады руководящих 
органов РуСО. Их работа признана 
удовлетворительной.

По итогам съезда и пленума почет-
ным председателем ЦС РуСО избран 
В.И. Кашин, а председателем ЦС РуСО избран заведующий отделом ЦК КПРФ 

И.Н. макаров, первым заместителем 
председателя ЦС РуСО избран И.м. 
Братищев, заместителем председате-
ля ЦС РуСО - А.Л. Кругликов.

Секретарь мК КПРФ, руководи-
тель фракции КПРФ в мособлдуме 
Александр Наумов, комментируя ито-
ги X Съезда РуСО, подчеркнул:

- Съезд Российских ученых социа-
листической ориентации подвел ито-
ги работы за прошедшее пятилетие и 
наметил планы на будущее. В обще-
ственной организации ученых состоят 
патриоты нашей Отчизны. Во многом, 
благодаря их работам, сохранилось 
диалектическое понимание истории 
нашей Державы, как неразрывного 
исторического процесса развития Рус-
ского мира. Нынешние изменения, 
происходящие в мире и агрессия, раз-
вязанная блоком НАТО против нашей 

страны, подтвердили правоту КПРФ 
и ученых-марксистов в необходимо-
сти суверенного развития нашего го-
сударства. Народ России даст отпор 
всякого рода агрессорам, но для По-
беды над врагами, динамичного раз-
вития экономики и социальной сферы 
необходим «левый поворот». Для этого 
есть экономическая программа КПРФ 
и предложенный КПРФ бюджет разви-
тия, в разработке которых принима-
ли участие ученые социалистической 
ориентации. Уверен, идеи социализ-
ма, опирающиеся на опыт СССР и со-
циалистического Китая, будут все бо-
лее и более востребованы.

В ходе Съезда состоялись выборы 
в руководящие органы РуСО. В Цен-
тральный совет РуСО был избран пер-
вый секретарь Люберецкого ГК КПРФ  
Василий Бызов.

Александр Федоренко п

чисЛо терактов в россии выросЛо 
в 10 раз за посЛедние 2 Года 

Атака на «Крокус Сити Холл» оказа-
лась самым смертоносным терактом 
за последние 20 лет. Счет погибших до-
стиг 144 человек, 95 пропали без вести, 
182 получили ранения. Жертвами траге-
дии в Норд-Осте были 130 человек, в Бес-
лане - 334.

террористы подъехали к зданию на 
иномарке и направились в концертный 
зал с емкостями горючего. по пути они 
расстреливали гражданских, после че-
го устроили пожар. он распространился 
на 13 тыс. м2, уничтожив концертный зал и 
обрушив крышу. многие отравились угар-
ным газом. в этот день на концерт группы 
«пикник» пришли около 6000 зрителей.

через 18 минут атаки террористы скры-
лись и пытались бежать на украину. их 
машину остановили под брянском, в 100 
км от границы. директор Фсб сообщил 
о задержании 11 подозреваемых, в т.ч. 4 
участников нападения. среди задержан-
ных назывались уроженцы таджикистана.

одни из подозреваемых признался, 
что в телеграме на него вышли предста-
вители проповедника, лекции которого он 
слушал, и предложили за 500 000 рублей 
принять участие в атаке, передав оружие 
из схрона. 

ответственность взяло на себя ислам-
ское государство (признаны террориста-
ми и запрещены в рФ), уверяют запад-
ные сми. как отметили в беседе с New 
York Times американские чиновники, ви-
лаят хорасан (афганское отделение 
иГ, или иГиЛ-к) активно действует в рос-
сии. сша передавали разведданные 
о потенциальном нападении. 7 мар-
та посольство предупредило об угрозе 
терактов. 

в преддверии выборов в россии рос-
ла террористическая активность: об-
стрелы приграничных городов, ата-
ки беспилотников и диверсии. в дни 
голосования было около десятка слу-
чаев порчи урн и иных провокаций на 

избирательных участках, для которых ис-
полнителей также вербовали удаленно. 
ранее в терактах погибли военкор влад-
лен татарский и активистка дарья дуги-
на, был ранен писатель захар приле-
пин. едва ли после налаживания вербов-
ки маргинальных и внушаемых лиц для 
подобных акций вражеская сторона не 
задумывалась о более масштабном 
терроре чужими руками.

- 17 февраля предотвратили теракт в 
калужской области: ликвидированы двое 
уроженцев центральноазиатских респу-
блик, которые планировали теракт на 
предприятии химпрома;

- 7 марта Фсб ликвидировала двух 
граждан казахстана, которые планиро-
вали нападение на синагогу;

-  7 марта предотвратили теракт в ка-
релии, арестовав завербованного кие-
вом белоруса;

- 16 марта Фсб задержала подозрева-
емого в подготовке теракта на транссибе.

по версии, теракт в крокусе плани-
ровался во время концертов шамана с 
9 по 11 марта, но из-за усиленного ре-
жима в столице исполнение отложили, 
ожидая ослабления контроля.

многие западные страны осудили 
теракт. российские чиновники заявили 
о связи террористов с киевом и счита-
ют атаку одним из звеньев войны запа-
да против россии. как заявили в Фсб, 
преступники имели контакты на укра-
инской стороне и хотели бежать через 
подготовленное «окно». украина отверг-
ла эти обвинения. пересечь границу бы-
ло бы непросто в связи с усиленным 
контролем, хотя организаторы могли и 
обмануть явно недалеких исполните-
лей. примечательно, что украинские на-
ционалисты имеют связи с исламиста-
ми еще со времен первой чеченской. 
так, в составе всу воюет батальон им. 
шейха мансура из бывших ичкерийских 
террористов.

иГиЛ-к брала на себя теракт в городе 
керман на акции памяти иранского гене-
рала касема сулеймани. его убили аме-
риканцы атакой с бпЛа. в последнее вре-
мя группировка усилила критику россии, 
обвиняя ее в угнетении мусульман, пишет 
Neue Zürcher Zeitung. ее союзником счи-
тается партия исламского возрождения 
таджикистана, которая до своего запрета 
в 2015 г. завербовала 40 000 человек и да-
же участвовала в выборах. часть идеоло-
гов пивт осела в польше.

в 2023 г. в россии зарегистрировали 
410 терактов, тогда как в 2022 г. - 127, 
а в 2021 г. - 41. рост связан с обстре-
лами российских городов со стороны 
всу и вылазками диверсантов. и хотя 
Фсб регулярно отчитывается о ликвида-
ции ячеек исламистов в рФ, «украин-
ский фронт» мог перетянуть на себя 
значительную часть ресурсов борьбы с 
терроризмом. 

По данным «Равенство. Медиа» п

- добрый день. Сегодня день вос-
становления нашей государственно-
сти. Инициатива создания Союзного 
государства России и Белоруссии при-
надлежит А.Г. Лукашенко. мы с Н.м. 
Харитоновым принимали участие в 
церемонии подписания этого согла-
шения в Кремле.

Ельцин со своей камарильей в 
1991 году совершил преступление. 
это было преступление против Рус-
ского мира. уничтожали тысячелет-
нюю российскую государственность.

Ельцин и Лукашенко в тот день 
оставили Харитонову свои подписи на 
салфетке. Он эту салфетку сохранил.

Европейская свора набросилась 
на Белоруссию за то, что она провела 
честный референдум, сохранила дву-
язычие и протянула свою трудолюби-
вую руку России, чтобы восстановить 
порушенные связи.

Белоруссия полностью сохранила 
машиностроительный комплекс. Бе-
лорусская сельскохозяйственная тех-
ника по-прежнему прекрасно рабо-
тает на наших полях. Каждый второй 
самосвал в российских карьерах - бе-
лорусского производства.

Большие тяжелые ракеты пере-
возят на белорусских тележках. две 
значимые военные российские ба-
зы находятся на территории Белорус-
сии. Белорусы прикрывают нас от на-
товской своры хорошо подготовлен-
ной сорокатысячной армией. дай Бог 
здоровья, Александру Лукашенко. мы 
всегда поддерживали белорусский 
опыт и демонстрировали его в своих 
фильмах.

уникальный опыт Белоруссии по 
сохранению агропромышленного 
комплекса и сбережению лесов дол-
жен стать примером для российского 
правительства мишустина, который 
завтра придет отчитываться в Госдуму.  

Одновременно пришли горькие 
известия. За сутки в Россию прилете-
ло 178 беспилотников, 23 сбитых ре-
активных снаряда впервые долетели 
и до Татарстана, атаковав два объек-
та. Есть раненые.

Вывод. Войну надо вести настоя-
щим образом. это завещал В.И. Ле-
нин. Об этом говорил Сталин. В свое 

время мы расколотили отборные во-
йска вермахта и всю нацистско-
бандеровскую свору.

Когда фашисты стояли в 30 киломе-
трах от москвы, в столице не было ни 
одного теракта. Все было сделано пре-
красно, мужественно и решительно.

Я советую Верховному Главноко-
мандующему и Генштабу сделать дале-
ко идущие выводы.

Вывод первый. Если посмотреть 
потенциал Европы, у нас примерно 
ВВП 2 триллиона рублей, у тех - в де-
сять раз больше.

Последний пример предотвраще-
ния теракта. Восемь государств они 
проехали, чтобы к нам провезти ико-
ны, в которых семьдесят килограммов 
гексогена. этого количества взрывчат-
ки хватит, чтобы взорвать пятиэтаж-
ный дом.

Надо принимать решительные ме-
ры против тех, кто готовит эти дивер-
сии. Против тех, кто обеспечивает им 
информационное прикрытие.

И обязательно повести борьбу про-
тив внутренней пятой российской 
колонны.

Завтра будет отчитываться прави-
тельство. этот отчет будет проходить 
примерно за один месяц до его закон-
ной отставки.

После инаугурации президента они 
должны уйти в отставку.  даже самому 
талантливому человеку придется мини-
мум полгода осваиваться в должности 
министра. А война и теракты не требу-
ют отлагательства.

Поэтому мы дадим соответствую-
щую оценку, чтобы правительство ра-
ботало более энергично. Оно, к сожа-
лению, так и не выбралось из прежней 
финансовой колеи, которую протопта-
ли Ельцин, чубайс и Гайдар.

Наша партия подготовила програм-
му, которая положена на стол прези-
денту. Три документа к этой програм-
ме положил наш кандидат Н.м. Хари-
тонов. Семнадцать документов от нас 
лежат на столе у михаила мишусти-
на. Почти 140 вопросов мы задали 
его министрам. Я надеюсь, что 
завтра мы услышим вразуми-
тельные ответы на поставлен-
ные вопросы.
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Оптимизм - это отличное человеческое качество. 
Как никакое другое, он позволяет верить в жизнь. На-
пример, после недавних выборов многие с оптимиз-
мом ждут, когда президент, получивший народную 
поддержку, начнет действительно что-то менять и во-
площать в жизнь все обещанное в его февральском 
Послании. Но, исходя из опыта реализации предыду-
щих обещаний, все это неточно: ведь за них так ни-
кто и не отчитался...

А знаете, кто сегодня смотрит в будущее оптимистич-
нее всех? Акционеры «Сбера»: они получат рекордные 
дивиденды.

За последние месяцы мы неоднократно обраща-
лась к теме банковской системы РФ. Ей, этой систе-
ме, живется очень хорошо. Всем бы так, как говорит-
ся. Но капитализм неумолим: на всех этого «хорошо» не 
хватает. Поэтому тех, кто выплачивает банкам ипотеку 
(в среднем по четверть века, считай, полжизни в каба-
ле), гораздо больше, чем тех, кто получает от этого доход, 
обеспеченный в значительной степени деньгами госу-
дарственного бюджета.

Ну а лучше всех чувствует себя возглавляемый Гер-
маном Грефом «Сбер». Чистая прибыль этого банка за 
прошлый год превысила полтора триллиона рублей. Рост 
данного показателя в годовом выражении составил 5,2 
раза. По такому случаю руководство «Сбера» собирает-
ся порадовать владельцев акций банка.

Греф уже сообщил, что дивиденды по итогам 2023 
года будут выплачены и что на них, по всей видимости, 
пойдет половина полученной прибыли. «Как я буду голо-
совать? Я буду голосовать за дивиденды, конечно, ни-
каких сомнений нет, - приводит слова Германа Оска-
ровича РБК. - 50% - это планка, которую мы, надеюсь, 
сможем обеспечить в среднесрочной перспективе. Аб-
страктный вопрос: если ситуация будет складываться та-
ким образом, что у нас будет возникать избыток капита-
ла, я не вижу, зачем нам его копить».

По итогам 2022 года «Сбер» уже отметился ре-
кордными дивидендами. В прошлом году он выплатил 

акционерам более полутриллиона рублей. Если быть точ-
ным - 565 млрд, или по 25 рублей на акцию. По прикид-
кам специалистов дивиденды за 2023 год составят бо-
лее 33 рублей за одну акцию. Ура! Будет новый рекорд.

Но это для акционеров. А что сделал «Сбер» для дру-
гих? Тут тоже показатели весьма солидные. Банк в 2023 
году выдал кредитов на сумму порядка 28,7 трлн ру-
блей. Его совокупный кредитный портфель «потолстел» 
сразу на 27%. И теперь набравшие долгов юридические 
и частные лица будут расплачиваться с банком и помо-
гать ему зарабатывать новую рекордную прибыль. Ну и 
государство тоже будет помогать банку, например суб-
сидируя средствами бюджета льготную ипотеку. Как го-
ворил кот Матроскин, «совместный труд - для моей поль-
зы - объединяет».

Кто-то возмущенно скажет, что поддерживать надо 
не неприлично растолстевшие банки, а реальный сек-
тор экономики, потому что страна ведет СВО, которую 
пресс-секретарь президента Дмитрий Песков даже на-
звал войной (надеемся, что его не накажут за дискреди-
тацию). А кто-то напомнит, что Россия попала не то что в 
демографическую яму - в пропасть - и надо срочно под-
держать семьи с детьми. Но либеральная мораль не ве-
лит считать средства в чужом кармане, поэтому все мо-
гут успокоиться: деньги банков - это деньги банков.

Крупный частный бизнес и далее будет чувствовать 
себя прекрасно. Он будет цвести, наливаться соками за 
счет уже идущей большой приватизации и одаривать ак-
ционеров щедрыми дивидендами. Порукой тому - сло-
во президента. Как говорится, выборы прошли, нас на-
гнали будни, и вот уже РИА «Новости» приводит слова 
В.В. Путина, сказанные на коллегии Генеральной проку-
ратуры 26 марта: «И еще об одном важном моменте, 
имею в виду работу Генпрокуратуры по возврату в госу-
дарственную собственность ряда крупных предприятий 
и имущественных комплексов. Сразу хотел бы обозна-
чить здесь позицию - ни о какой деприватизации, огосу-
дарствлении экономики речь не идет и идти не может».

Что это означает? То, что российская экономика, 
построенная 30 лет назад по либеральным лекалам, в 
основе своей таковой и останется, по крайней мере на 
ближайшую перспективу.

Михаил КОСТРИКОВ п
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депутат-это работа слово лидера

Что не так с российской медициной?

Банкам на 
руси жить 
хорошо

депутат-коммунист 
александр наумов 
провел прием 
граждан в кашире

свободная трибуна

ЕжЕгодно 7 апрЕля 
отмЕчаЕтся ВсЕмир-
ный дЕнь здороВья. 
Выбор даты нЕслу-
чаЕн - В этот дЕнь 
В 1948 году Всту-
пил В силу устаВ 

Воз. поэтому имЕ-
Ет смысл погоВо-
рить и о здороВьЕ 

россиян, и об этой 
мЕждународной 

организации.
По данным аналитического цен-

тра НАФИ (исследование прово-
дилось в январе 2024 года) 64% 
россиян оценивали свое здоровье 
как нормальное, но каждый третий 
(35%) отметил, что за последний год 
его здоровье стало хуже.

И по официальной статистике, 
россияне стали болеть чаще, лечить-
ся меньше. Раз в два года публику-
ется статистический сборник «Здра-
воохранение в России». Последний 
вышел в 2023 году. Согласно приво-
димым в сборнике данным, в 2022 
году было зарегистрировано на 24 
931,2 тысяч заболеваний больше, 
чем в ковидный 2020 год. Всего это 
254 022,5 тысяч заболеваний, т.е. 
на 100 000  населения - 1 731 41,6 
тыс. Рост произошел практически 
по всем болезням.

Дети тоже стали чаще болеть. В 
2022 году было зарегистрировано 
45 192,9 тыс. заболеваний у детей 
в возрасте от 0 до 14 лет (в 2020 го-
ду - 38526,1 тыс.).

Причины этого известны. И это 
не улучшение диагностики, а хро-
ническое недофинансирование, 
постоянные так называемые опти-
мизации, дефицит медицинских 

кадров, рост платных услуг. Все это 
делает медицину менее доступной. 
А к этому надо еще добавить такие 
негативные социальные факторы, 
как рост бедности, тревожности, не-
уверенности в завтрашнем дне.

По данным Комплексного на-
блюдения условий жизни населе-
ния, в 2022 году каждый пятый 
россиянин (22,1%) не обратился в 
медорганизации при наличии по-
требности в медицинской помощи. 
Среди причин на первом месте - 
«лечились самостоятельно» (48,3%), 
на втором - «не удовлетворяет рабо-
та медорганизации» (32,8%), далее 
- «не рассчитывают на эффективное 
лечение» (25,8%), «не было време-
ни» (21,7%), «необходимое лечение 
можно получить только на платной 
основе» (16,4%), «трудно или невоз-
можно без посторонней помощи до-
браться до медорганизации» (7,9%).

Эти факты красноречиво свиде-
тельствуют о том, что современная 
российская система здравоохране-
ния остро нуждается в «лечении». 
Собственно и «лекарство» известно 
- известная во всем мире система 
Семашко.

Николай Семашко положил в 
основу предложенной им системы 
здравоохранения несколько идей: 
единые принципы организации и 
централизация системы здравоох-
ранения; равная доступность здра-
воохранения для всех граждан; 
первоочередное внимание дет-
ству и материнству; единство про-
филактики и лечения; ликвидация 
социальных основ болезней; при-
влечение общественности к делу 
здравоохранения.

Победа Октябрьской революции 
создала условия для развития каче-
ственно иной, еще нигде в мире не 
имевшейся системы здравоохране-
ния. Оно и понятно, ведь еще никог-
да в истории ни одно государство не 
ставило цель охранять и укреплять 
здоровье народа. Бесплатная все-
общая медицинская помощь объ-
являлась правом граждан страны и 
это право гарантировалось государ-
ством. Для практического осущест-
вления этих гарантий в 1918 году 
Советское государство создало На-
родный комиссариат здравоохра-
нения. Впервые в мире появилось 
министерство здравоохранения.

Была выстроена стройная си-
стема медицинских учреждений, 
которая позволила обеспечить еди-
ные принципы организации здра-
воохранения для всего населения, 
от далеких аулов до столичных го-
родов: фельдшерско-акушерский 
пункт (ФАП) - участковая поликлини-
ка - районная больница - областная 
больница - специализированные ин-
ституты. В стройную систему оздо-
ровления, профилактики и здраво-
охранения естественным образом 
включались дома отдыха и санато-
рии. По мнению д.экон.наук, зав. 
Центром экономической теории со-
циального сектора Т.Чубаровой, это 

стало достижением цивилизацион-
ного масштаба.

Внедрение модели Семашко 
в СССР позволило в течение пер-
вых же лет советской власти в не-
сколько раз уменьшить раннюю 
детскую смертность, смертность 
от туберкулеза, малярии и других 
опасных заболеваний. Всеобщая 
вакцинация, диспансеризация, 
другие меры, принятые государ-
ством, свели эпидемии практиче-
ски к нулю.

По оценке доктора медицин-
ских наук О. Боброва, созданная Се-
машко система советской медици-
ны «при финансировании в десять 
раз меньшем обеспечивала только 
вдвое меньшую интегральную стои-
мость услуг», превышая «эффектив-
ность западной системы в пять раз». 
При этом, «средняя продолжитель-
ность жизни в стране увеличилась 
за 1926-1972 гг. на 26 лет».

Т. Чубарова подчеркивает, что 
«с высоты прожитого за последние 
годы и с учетом рационально поня-
того зарубежного опыта можно ска-
зать, что, несмотря на все пробле-
мы, система здравоохранения в Со-
ветской России была образцовой и 
скорее нуждалась в шлифовке, чем 
в кардинальной реформе».

Что касается истории взаимо-
отношений нашей страны с ВОЗ, то 
она наглядно демонстрирует каким 
авторитетом в мире пользовался 
Советский Союз, как он умел в пе-
риод холодной войны проводить не-
зависимую политику в собственных 
интересах, но выгодную для про-
стых людей всех стран, как умел ис-
пользовать международные органи-
зации для этих целей, наполняя их 
деятельность реальным положитель-
ным содержанием.

СССР активно участвовал в под-
готовке создания ВОЗ и 24 марта 

1948 года в числе первых 26 стран 
ратифицировал устав этой органи-
зации. По инициативе СССР были 
приняты резолюции о задачах ВОЗ 
в связи с принятием резолюции 
ООН о всеобщем и полном разору-
жении (1960), о задачах ВОЗ в свя-
зи с принятием декларации ООН о 
предоставлении независимости ко-
лониальным странам и народам 
(1961), резолюции о защите чело-
вечества от опасности атомной ра-
диации (1961) и др.

На официальном сайте ВОЗ ска-
зано, что полное искоренение оспы 
во всем мире - самое серьезное до-
стижение ВОЗ. Следует подчеркнуть, 
что ликвидация оспы в мире состо-
ялась исключительно(!) благодаря 
инициативе и усилиям Советского 
Союза. В СССР оспа была ликвиди-
рована в 1936 году.

В 1958 году на Всемирной ас-
самблее здравоохранения по 

поручению Правительства СССР 
академик АМН СССР В.М.Жданов 
внес предложение о начале гло-
бальной ликвидации оспы. В мире 
на тот момент насчитывалось 63 го-
сударства с очагами оспы. Предло-
женную Советским Союзом резолю-
цию поддержали единогласно.

ВОЗ практически не финансиро-
вала эту программу, и ее осущест-
вление в основном происходило за 
счет безвозмездных поставок 400 
млн. доз советской противооспен-
ной вакцины. Первой страной, кото-
рая в рамках программы ВОЗ лик-
видировала оспу, стал Ирак.

С 1968 году программа ликви-
дации оспы была интенсифициро-
вана. Советский Союз, увеличил по-
ставки вакцины, как в ВОЗ, так и 
по двухсторонним соглашениям с 
развивающимися странами. Всего 
СССР направил в ВОЗ и в 45 стран 
1,5 млрд доз вакцины. Последний 

случай оспы был зарегистрирован в 
1977 г. в Сомали.

В 1980 году 33-я сессия Все-
мирной ассамблеи здравоохране-
ния официально объявила: «Мир 
и все народы земли одержали по-
беду над оспой». Вот как оцени-
вал в 2013 г. вклад нашей страны 
в ликвидацию оспы руководитель 
завершающего этапа глобальной 
программы проф. Д.А. Гендерсон 
(D.A.Henderson): «Глобальная про-
грамма ликвидации оспы была при-
нята к исполнению в 1959 г. бла-
годаря усилиям проф. Жданова и 
других советских делегатов. …Без 
инициативы, с которой в 1958 г. вы-
ступил СССР и его настойчивых дей-
ствий в последующий период в ее 
защиту, я сомневаюсь, чтобы Гло-
бальная программа ликвидации 
оспы вообще была бы создана. …
Только СССР и США были в состоя-
нии производить вакцину в больших 

объемах. Они это делали, но постав-
ки СССР были в несколько раз вы-
ше, чем США».

Особенно наглядно значение и 
роль нашей страны видны на при-
мере конфликта СССР с ВОЗ и де-
сятилетнего разрыва отношений. 
Поводом явилось «пенициллиновое 
дело». США пытались «заморозить» 
проект по организации производ-
ства пенициллина в социалистиче-
ских странах. ВОЗ не вмешалась в 
решение проблемы. Тогда 12 фев-
раля 1949 года заместитель ми-
нистра здравоохранения СССР 
Н.А.Виноградов телеграммой про-
информировал Генерального дирек-
тора о том, что СССР недовольно де-
ятельностью организации и больше 
не считает себя ее членом.

Как подчеркивает доктор юри-
дических наук Е. Сафронова, «Оче-
видно, что Советский Союз исполь-
зовал уведомительный порядок 

прекращения отношений, который 
может себе позволить только факти-
чески суверенное государство».

Реакция ВОЗ отражена в резо-
люции, где признавался «вытекаю-
щий из этого ущерб для работы Ор-
ганизации»; принимались «к сведе-
нию замечания, содержащиеся в 
сообщениях, направленных Гене-
ральному директору»; выражалась 
надежда, что СССР «в ближайшем 
будущем пожелает пересмотреть 
свою позицию»; и высказывалось 
предложение «пересмотреть свое 
намерение и, по возможности, 
присоединиться к нынешней и по-
следующим сессиям Ассамблеи 
здравоохранения».

Так как в Уставе ВОЗ не преду-
смотрен механизм выхода из орга-
низации, она продолжала отправ-
лять различные документы. СССР 
вернулся к взаимодействию с ВОЗ 
только в 1956 г. В июле 1955 г. СССР 
сделал заявление о готовности при-
соединиться к ВОЗ, после чего кон-
такты между Министерством здра-
воохранения СССР и Генеральным 
директором ВОЗ были восстановле-
ны. Условием возвращения, приня-
тым советским государством, стала 
выплата взноса только за 1948 год 
(за период активного членства) и го-
товность «возместить Организации 
расходы, понесенные в последую-
щие годы при отправке документа-
ции в СССР».

Распад СССР привел к постепен-
ной отмене социальных завоева-
ний во всех странах. Хищническая 
природа капитализма, в его совре-
менной глобальной корпоративно-
финансовой империалистической 
форме, проступает со всей очевид-
ностью и откровенностью. Различ-
ные международные организации 
в однополярном мире стали прово-
дниками политики глобального фи-
нансового капитала. Произошло та-
кое перерождение и с ВОЗ.

Ее деятельность обрастает 
скандалами, в числе которых обви-
нения в лжепандемиях, халатном 
бездействии, коррупции, обслужи-
вании интересов крупных фарма-
цевтических компаний и др. Как 
подчеркивают эксперты, «у рос-
сийской общественности вопро-
сы вызывает и объявленная ВОЗ 
пандемия коронавируса, и новая 
«Международная классификация 
болезней одиннадцатого пересмо-
тра» (далее МКБ-11), и «Стандар-
ты сексуального образования в Ев-
ропе» и реализация «Глобальной 
стратегии ВОЗ в области цифрово-
го здравоохранения», и перспекти-
ва Глобального договора «по пре-
дотвращению и контролю будущих 
пандемий» (так называемого пан-
демического соглашения), и др. 
Содержание названных докумен-
тов прямо угрожает суверенитету 
Российской Федерации и нацио-
нальной безопасности. Неслучайно 
еще в 2021 г. в РФ была запуще-
на петиция «Требуем выхода России 

из ВОЗ!», под которой было собрано 
более 150000 подписей».

Такое перерождение неслучай-
но. Дело в том, что бюджет этой 
организации только примерно на 
28% состоит из регулярных взносов 
государств-членов ВОЗ, на 72 % - из 
добровольных взносов. Основны-
ми спонсорами выступают страны 
англо-саксонского мира и их орга-
низации. Тройка крупнейших спон-
соров - это США, Фонд Билла и Ме-
линды Гейтс, принадлежащий Гейт-
су Глобальный альянс по вакцинам 
и иммунизации. В десятке главных 
жертвователей также присутству-
ют Великобритания, Германия, Все-
мирный банк. Понятно, кто платит 
деньги, тот и музыку заказывает.

России членство в ВОЗ обходит-
ся в 55,4 млн долларов. Но, по сло-
вам Мурашко, «выходить из ВОЗ не-
логично и нецелесообразно, нужно 
доносить свою позицию и обме-
ниваться информацией». логика 
Минздрава совершенно непонят-
на. Ведь очевидно, что «донести 
свою позицию» не удастся. Эта ор-
ганизация перестала быть площад-
кой конструктивного сотрудниче-
ства, на которой решаются миро-
вые вопросы здравоохранения, а 
превратилась даже не просто в ин-
струмент давления, наказаний, уни-
жений, а в проводника всяческих 
патологий. Тот же минздрав был вы-
нужден приостановить реализацию 
плана по внедрению Международ-
ной классификации болезней 11-го 
пересмотра (МКБ-11). Как сказано 
в заявлении, «Решение  принято в 
связи с большим количеством об-
ращений граждан, общественных 
организаций, а также сенаторов и 
депутатов в части возможного про-
тиворечия традиционным мораль-
ным и духовно-нравственным цен-
ностям, защита которых предусмо-
трена законодательством».

Как справедливо подчеркивают 
многие эксперты, нет необходимо-
сти для России находиться в таких 
организациях как ВОЗ, МВФ и пр. 
«Тот мир, в котором они формирова-
лись и обеспечивали его некую ин-
ституциональную устойчивость, раз-
валивается на наших глазах. Идут 
боевые столкновения, а мы все 
еще играем в игры финансового со-
юза, ОЗХО и так далее. Все это уже 
давно не работает. Точнее, это рабо-
тает только в той степени, в которой 
это выгодно тем, кто контролирует 
эти организации. И совершенно не-
понятно, за что мы платим деньги 
этим организациям».

Очевидно, что российское здра-
воохранение испытывает множе-
ство проблем. КПРФ исходит из того, 
что их реальное решение возможно 
только при изменении социально-
экономического курса.

Константин ЧеРеМИСОВ,
зам. Председателя Мособлдумы, 

второй секретарь МК КПРФ п

Вместе с Александром Наумовым в 
приеме граждан принимали участие: ру-
ководитель фракции КПРФ в Совете депу-
татов городского округа Кашира, первый 
секретарь Каширского ГК КПРФ Юрий 
Волконитин и депутат-коммунист Совета 
депутатов городского округа Кашира Ру-
стам Волков.

Пришедшие на прием жители Каширы 
- граждане, находящиеся в трудной жиз-
ненной ситуации. Это одиноко прожива-
ющие пенсионеры, многодетные матери, 
инвалиды. Несмотря на имеющиеся ме-
ры социальной поддержки, им зачастую 
не хватает средств на приобретение доро-
гостоящих лекарств, оплату медицинских 
процедур, покупку предметов первой не-
обходимости и ремонт жилья.

В этот день на прием к депутату-
коммунисту Александру Наумову пришла 
многодетная жительница деревни Топ-
каново. Она рассказала о проблемах с 
оформлением инвалидности для своей 
матери, страдающей онкологическим за-
болеванием. Сдача многочисленных ана-
лизов, которые надо представить в комис-
сию, растягивается на несколько меся-
цев. В результате срок действия многих 
справок истекает и процесс начинается 
заново. Получается замкнутый круг, и по-
жилая женщина не может получить инва-
лидность и необходимые ей выплаты.

Жительница одного из сельских насе-
ленных пунктов городского округа Кашира 
осталась единственным постоянным жите-
лем когда-то многолюдной деревни. Сей-
час туда только на лето приезжают дачни-
ки. Газа нет, поэтому отапливаться прихо-
дится дровами и углем. Несмотря на это, 

она не унывает. Женщина рассказала де-
путату о своем отце - герое Великой Оте-
чественной войны, который сражался в 
морской пехоте. Он отличился в боях за 
Новороссийск, освобождал Крым и Сева-
стополь. Она всей душой болеет за наших 
бойцов, которые сражаются сейчас в зо-
не СВО. Говорит, что много добровольцев 
ушло на фронт из Каширы и их надо обяза-
тельно поддерживать. Руководитель фрак-
ции КПРФ в Мособлдуме Александр Нау-
мов отметил, что подмосковные депутаты 
приняли в дополнение к федеральным, ре-
гиональные меры поддержки наших вои-
нов, участников СВО и членов их семей.

Пришедшая на прием пенсионерка из 
Каширы получила по квоте возможность 
пройти курс лечения в офтальмологиче-
ском центре имени Святослава Федорова. 
Уколы против отслоения сетчатки по квоте 
ей ставят бесплатно, но ежемесячная ди-
агностика обходится почти в 5 тысяч ру-
блей. Для женщины, получающей пенсию 
в 20 тысяч рублей, это очень серьезные 
расходы.

Один из обратившихся к депутату граж-
данин - 79-летний пенсионер, ветеран бо-
евых действий. Он не может добиться по-
лагающегося ему по закону бесплатного 
лечения и зубопротезирования. Он просил 
оказать ему содействие в решении этой 
проблемы.

Руководитель фракции КПРФ в регио-
нальном парламенте Александр Наумов в 
ходе приема дал необходимые разъясне-
ния и принял меры по оказанию поддерж-
ки гражданам, в рамках своих депутатских 
полномочий.

Александр ФедОРеНКО п

2 апрЕля замЕсти-
тЕль прЕдсЕдатЕ-
ля москоВской 

областной думы, 
рукоВодитЕль 
фракции кпрф 

алЕксандр нау-
моВ проВЕл при-

Ем граждан 
В городском 

округЕ кашира.

Окончание. Начало на с. 1 

Без инвестиций ничего не бы-
вает. Если вы не хотите вкладывать 
деньги в науку, образование и здра-
воохранение, тогда продолжится 
политика, которая привела к обни-
щанию народа и вымиранию стра-
ны и ограблению всех, кто трудится.

Впервые в нашей стране рабо-
тающий человек не может прокор-
мить трех детей. Как только родил 
третьего ребенка - так ты нищий. 
Поэтому надо принимать наш за-
кон, связанный с народными пред-
приятиями. И сделать его достояни-
ем всех.

У наших народных предприя-
тий нет проблем в многодетных се-
мьях, нет проблем жилья и социаль-
ной поддержки.

Надо принимать наш законо-
проект «Образование для всех». На-
до поддерживать фундаментальную 
науку. Два министра Фурсенко и ли-
ванов за 12 лет уничтожили русско-
советскую школу. Ее надо возрож-
дать. Без нее у вас ничего не будет.

Надо срочно принимать закон, ко-
торый ограничит миграцию, которая 
уже парализовала целые регионы.

Мы - интернационалисты, но мы 
также за нормальную дружбу. Нельзя 
приглашать в страну кого угодно, не 
сообразуясь ни с чем. У нас нет визо-
вого въезда из Средней Азии. А там 
рядом ИГИл (признаны террориста-
ми и запрещены в РФ). И сейчас мы 
умываемся кровью.

Надо принимать срочные меры 
по наведению элементарного поряд-
ка. Если бы два вооруженных поста 
стояли возле «Крокус Сити Холла», то 
вся атака террористов захлебнулась 
бы уже на проходной.

Почему был нарушен элементар-
ный закон безопасности в условиях 
войны и чрезвычайной ситуации?

Для нас принципиально важно 
поддержать регионы.

Почему у лукашенко не горят ле-
са, а у нас постоянно происходят 
лесные пожары? Потому что лука-
шенко сохранил все лесничества и 
пожаротушение. А у нас все уничто-
жили. И только рассказывают нам 
о том, как они героически борются. 
Уже спалили миллионы гектаров ле-
са. И по-прежнему продолжается этот 
беспредел.

Для нас также принципиальна ка-
дровая политика. Чтобы управлять 
моей родной Орловской областью, 
надо иметь примерно одну тысячу хо-
рошо подготовленных, грамотных лю-
дей. В Нижегородской области - в два 
раза больше.

На нашу страну надо 100 тысяч 
управленцев высшего класса, кото-
рые будут отвечать за результаты сво-
ей работы. Которые научатся страте-
гически мыслить и планировать.

Надо вернуть из-за рубежа 1 мил-
лион 200 тысяч специалистов высше-
го класса. Я очень хочу, чтобы прави-
тельство, которое придет в Думу, отве-
тило на наши вопросы. п
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актуальная тема

О «САНИТАРНЫХ ЗОНАХ» 
И ЦЕЛЯХ СВО НА ФОНЕ ТЕРАКТА

Вся страна содрогну-
лась, наблюдая на экра-
нах ужасающие кадры 
чудовищного теракта 22 
марта в «Крокус-Сити 
Холле», совершенного 
наемниками киевского 
режима. Всероссийский 
день траура, стихийно 
возникший мемориал у 
места трагедии, огром-
ная масса цветов, дет-
ские игрушки, массовая 
сдача крови доброволь-
цами показали глубину 
душевного потрясения, 
солидарности миллио-
нов граждан, объединен-
ных чувствами скорби 
и сочувствия, негодова-
ния и массовым запро-
сом на справедливое 
возмездие исполнителям 
и заказчикам кровавого 
преступления.

в том, что за терактом стоит бандеров-
ский режим, лично у меня нет никаких со-
мнений. 22 марта секретарь украинского 
снБо, один из приближенных к Зеленско-
му чиновников, алексей данилов, по сути, 
дал признательные показания. «весело се-
годня в москве? я считаю, что очень весе-
ло! Хочется верить, что такое веселье мы 
будем им устраивать чаще. все-таки - брат-
ский народ, а родственников нужно чаще 
радовать и чаще к ним в гости ходить. Зна-
чит, будем ходить», - глумливо пообещал да-
нилов... вскоре он был уволен с должности.

выражая глубокое соболезнование 
семьям погибших и пострадавших в ре-
зультате этого злодеяния, невольно заду-
мываешься о том, какой теперь смысл 
приобретают слова  президента россии 
владимира Путина, сказанные в  ходе 
пресс-конференции по итогам выборов 
17 марта, когда его спросили, считает ли 
он необходимым присоединение Харьков-
ской области, чтобы обеспечить безопас-
ность Белгородской области?

«не исключаю, что, имея в виду про-
исходящие сегодня трагические события, 
мы вынуждены будем в какой-то момент - 
тогда, когда посчитаем целесообразным, - 
создать определенную «санитарную зону» 
на сегодняшних территориях, подчинен-
ных киевскому режиму», сказал Путин. он 
пояснил, что речь идет о зоне безопасно-
сти, преодолеть которую будет сложно, при-
меняя средства поражения, используемые 
украинскими войсками, прежде всего за-
падного производства. 

Подобная точка зрения порождает се-
рьезные вопросы. когда настанет этот «мо-
мент истины»: в течение сво или после ее 
завершения? где пройдет граница «сани-
тарной зоны», о необходимости создания 
которой на Украине президент говорил еще 
в июне прошлого года? между тем, обстре-
лы тогда были не столь массированными, 
как сейчас. всего за две недели от обстре-
лов Белгородской области погибли 24 чело-
века. Пострадали 152 мирных граждан, в 
том числе 11 детей. объявлено об эвакуа-
ции 9 тысяч детей в безопасные регионы.

После трагедии в «крокус-сити Холле», 
где по сведениям мЧс московской обла-
сти на 30.03.2024 пострадало 695 чело-
век, в том числе погибло 144 человека, из 
них - 5 детей, вопрос ставится еще острее: 
будет ли от создания такой «санитарной зо-
ны» в безопасности москва и другие реги-
оны страны, считавшиеся до сих пор безо-
пасными, но которые теперь не застрахо-
ваны  от новых террористических атак?

Приведу мнение военного эксперта 
«Царьграда» михаила онуфриенко: «У нас 
говорят: «давайте создадим буферную зо-
ну». То есть отодвинем фронт на 200-500 
км. для обеспечения безопасности наших 
граждан. Хорошо, а кто будет тогда про-
живать в этой буферной зоне? И чья тогда 
это будет территория?  если наша, то там 
будут проживать наши граждане, и зав-
тра нужно будет снова обеспечивать и их 
безопасность».

И, наконец, главный вопрос: если крем-
левские стратеги считают возможным и це-
лесообразным создание такой зоны, сле-
довательно, предполагается дальнейшее 
существование враждебного нацистского 
государства на территории соседней стра-
ны, иначе зачем ее создавать? Тогда ка-
ким же образом можно осуществить заяв-
ленные цели сво? 

раскрывая понятие «санитарной зоны», 
отметим, что такая территория предполага-
ет отсутствие в ней вооружений, которые 
могут достать до россии. очевидно, что глу-
бина этой зоны сейчас определяется мак-
симальной дальностью имеющегося в рас-
поряжении противника и перспективно-
го оружия. не исключено предоставление 

новых пакетов военной помощи из сШа и 
европы, которые имеют в своем арсенале 
ракеты с дальностью до 500 километров.

но, кроме ракет, нельзя не сказать и о 
другом виде дальнобойного оружия, кото-
рым киевский режим терроризирует насе-
ление. от ударов беспилотников всУ стра-
дает уже не только наше приграничье, где с 
11 апреля 2022 года был введен высокий 
(желтый) уровень террористической опас-
ности, но и отдаленные регионы страны.

если посмотреть хронику обстрелов, 
ударов ракет и беспилотников, число кото-
рых исчисляется сотнями, по регионам рос-
сии с мая 2022 г. по март 2024 года, кото-
рая приведена  на сайте https://dzen.ru/a/
ZfnIpUTOVU-TvpKZ, то поражают обширная 
география городов рФ, до которых дотяги-
ваются лапы киевского неонацистского ре-
жима и масштабы террористической экс-
пансии. вот только некоторые примеры.

12 - 16 марта с.г. минобороны сообщи-
ло, что беспилотники были сбиты в москов-
ской, ленинградской, Белгородской, Брян-
ской, воронежской, курской, орловской, 
ростовской, самарской, Тульской областях. 
При этом атаки дронов бандеровского ре-
жима становятся все опаснее: их ударам 
подвергались нефтеперерабатывающие 
заводы (нПЗ) в нижегородской области 
(лУкоЙл), ленинградской (нПЗ кИнеФ), 
рязанской (пожар на нПЗ), ростовской об-
ласти (новошахтинский нПЗ приостановил 
работу). в самарской области: на сызран-
ском нПЗ от удара загорелась установка 
по переработке нефтепродуктов; на ново-
куйбышевском нПЗ атаку дрона удалось 
пресечь. 

если «санитарную зону» будут созда-
вать в ходе сво, то это возможно только 

военным путем, отодвигая линию фронта 
на Запад. Продолжая воевать вполсилы, 
дожидаясь, когда закончатся деньги у спон-
соров киева или в сШа придет к власти 
Трамп, сохраняя пути доставки для врага 
вооружений и боеприпасов, скорость на-
шего продвижения останется прежней. Тог-
да опасность террористической угрозы со-
хранится на неопределенный срок… 

если же эта зона будет создаваться пу-
тем переговоров, о которых постоянно го-
ворят в кремле и мИде, то тем самым 
перечеркивается первая цель сво - де-
милитаризация Украины, поскольку в рас-
поряжении врага по-прежнему могут оста-
ваться дальнобойные средства поражения. 
неужели печальный опыт «минских согла-
шений», которые никто ни на Западе, ни 
в киеве не собирался выполнять, ничему 
не научил наших стратегов и там опять го-
товы к «гарантированному» обману, пусть 
даже проштампованному в совбезе оон? 

Что касается другой цели - денацифи-
кации, складывается впечатление, что с 
самого начала сво, с февраля 2022 го-
да, у руководства страны было довольно 
туманное, расплывчатое  представление 
о том, что это такое и как ее проводить. 
во всяком случае, ни в выступлениях пре-
зидента, ни в комментариях пропаганди-
стов кремль ни разу не высказался о том, 
как руководство страны представляет се-
бе этот процесс? 

При всем уважении к президенту Бе-
лоруссии александру лукашенко, трудно 
согласиться с его утверждением, что, де-
скать, главное, чтобы на территории Укра-
ины не должно быть оружие которое будет 
угрожать российской территории. «а дена-
цификация и прочее - это философия». но 

эти слова как раз и отражают ту неопре-
деленность, которая существует в верхах 
власти рФ в отношении содержания этого 
процесса.

согласно исследованию известного 
политолога и публициста сергея Черняхов-
ского, подход которого мне импонирует, 
денацификация - это комплексная про-
грамма, предполагающая свержение ны-
нешнего нацистского режима на Украи-
не и проведение процесса денацифика-
ции по образу и подобию германии после 
второй мировой войны, в том числе:

1. выявление и суд над руководите-
лями, идеологами и активистами нацист-
ского режима и лицами, виновными в во-
енных преступлениях и преступлениях 
против человечности.

2. Устранение из системы государ-
ственной власти, силовых и идеологи-
ческих структур носителей нацисткой 
идеологии.

3. кадровая ротация во всех 
культурно-образовательных учреждениях 
и смИ.

4. Изменение школьных программ и, 
во многом, педагогических кадров.

5. разработка и осуществление 
культурно-просветительных программ, 
знакомящих тех же школьников с престу-
плениями украинского нацизма, измене-
ние топонимики страны, репертуаров те-
атров, музеев, кинематографа…

Черняховский убежден, и его доводы 
не вызывают сомнений, что после воен-
ной победы необходима денацифициру-
ющая реконструкция соседней страны, 
включающая в себя:

- запрет всех националистиче-
ских организаций, привлечение к 

ответственности всех, кто принимал уча-
стие в преступлениях и боевых действиях 
нацистского режима, запрет для них при-
нимать участие в государственной и по-
литической деятельности;

- полномасштабное расследование 
обстоятельств кровавого государственно-
го переворота февраля 2014 года;

- объявление преступными и роспуск 
всех политических и военизированных 
организаций, причастных к преступле-
ниям нацизма. Запрет деятельности об-
щественных организаций, принимавших 
участие в осуществлении политики на-
цистского режима с февраля 2014 году 
по настоящее время;

- зачистка состава правоохранитель-
ных органов, кадров сферы культуры, 
профессорско-преподавательского со-
става. Изменение, очистка от русофо-
бии программ школ и вузов, денацифи-
цирование методических рекомендаций 
в сфере культуры, пересмотр экспозиций 
музеев, выставок, фондов библиотек;

- ликвидация памятников Бандере и 
другим пособникам германского нациз-
ма. создание мемориалов в местах мас-
совых захоронений жертв нацизма, ме-
стах совершения преступлений;

- денацификация репертуаров теа-
тров, киносетей, концертных залов. от-
странение от профессиональной деятель-
ности актеров, режиссеров, журналистов 
и сценаристов, принимавших участие в 
нацистской пропаганде;

 - привлечение лиц, оказавшихся во-
влеченных в поддержку нацистского ре-
жима к исправительным видам труда на 
восстановлении объектов жилой и про-
мышленной инфраструктуры, разрушен-

ных в ходе борьбы за освобождение 
Украины от нацизма...

«для этого уже недостаточно просто во-
ли и желания антинацистского правитель-
ства - для этого нужна массовая полити-
ческая сила, обладающая идейным и ка-
дровым потенциалом для того, чтобы не 
просто принимать антинацистские реше-
ния, а вести повседневную политическую 
работу по денацификации на всех уровнях 
политической жизни страны. кто на это 
способен в нынешней Украине, кроме ре-
спублик донбасса - на сегодня неясно. И 
этих людей еще предстоит собирать и орга-
низовывать», - заключает исследователь.

неужели еще кому-то надо доказы-
вать, что достижение целей сво невоз-
можно без свержения нацистского режи-
ма? Иначе раненый зверь залижет раны 
и новая война неизбежна.

глава запорожского общественного 
движения «мы - вместе с россией» вла-
димир рогов считает, что «санитарная зо-
на» неизбежно должна дойти до западных 
границ Украины. Эксперт подчеркнул, что 
альтернативных решений на сегодняш-
ний день нет. «никаких других вариантов 
я на сегодняшний день не вижу. Потому 
что режим Зеленского, вообще, тот бан-
деровский неонацистский режим, кото-
рый сегодня у власти в киеве, однознач-
но, даже если он будет оставлен в мини-
мальном объеме на каком-нибудь хуторе 
под сине-желтой и черно-красной тряпка-
ми, на этом хуторе будет легализовывать-
ся ядерное оружие, западное, или бакте-
риологическое, или химическое, которое 
однозначно пойдет в качестве удара по 
большой россии», - резюмировал собе-
седник «Царьграда».

Писатель максим калашников счи-
тает, что уже в ходе кампании на Укра-
ине западники могут снабдить банде-
ровский режим дронами-камикадзе 
дальнего действия БПла «лорд», разраба-
тываемые швейцарской компанией «де-
стинатор», способными лететь на 2 тыся-
чи км. Тогда враг сможет грозить удара-
ми по ядерным объектам (аЭс), опасным 
химическим производствам, стратегиче-
ским объектам в москве… о каких «са-
нитарных зонах» можно говорить в таких 
условиях? 

в сети есть видео голосования на пре-
зидентских выборах министра обороны 
россии и начальника генштаба: оба опу-
стили бюллетени на фоне плаката «Zа ро-
дину!» с надписью «мы всерьез пока еще 
ничего не начинали». а когда же начнем, 
спрашивается? Или превращения жиз-
ни обитателей Белгорода в кромешный 
ад недостаточно? судя по последним за-
явлениям президента рФ, кровавая бой-
ня в «крокус сити Холле», разделившая 
жизнь страны и историю сво на «до» и 
«после», заставляет руководство страны 
сделать необходимые выводы.

в обращении к народу от 23 марта 
владимир Путин заявил: «все исполните-
ли, организаторы и заказчики этого пре-
ступления понесут справедливое и неиз-
бежное наказание. кем бы они ни были, 
кто бы их ни направлял. Повторю, мы уста-
новим и покараем каждого, кто стоит за 
спиной террористов, кто готовил это зло-
деяние, этот удар по россии, по нашему 
народу».

насчет исполнителей, пойманных по 
горячим следам преступления, сомнений 
не возникает. а вот, что касается органи-
заторов и заказчиков, хотелось бы наде-
яться, что слова об этом запоздалом, но 
давно назревшем для борьбы с нацист-
ским врагом решении не разойдутся с 
делом.

Александр ДЕГТЯРЕВ п

ЗА НОВую мИгРАЦИОННую пОЛИТИКу!
Проблема мигрантов Перезрела, необходимо Принимать срочные меры для ограничения, а лучше Полного 
заПрещения исПользования мигрантов из азиатских государств снг и Предоставления им гражданства.

22 марта 2024 года в Красногорске, 
в концертном зале «Крокус Сити Холле», 
граждане Таджикистана совершили тер-
рористический акт, в результате кото-
рого по официальным данным погибло 
144 человека, около 100 числятся без 
вести пропавшими.  

Это далеко не единичный случай, гео-
графия преступлений мигрантов распро-
странилась на всю страну. не единичные 
случаи террора населения отмечаются 
в москве, Подмосковье, самаре, санкт-
Петербурге, ярославле, набережных Чел-
нах, нижнем Тагиле и других регионах. 

16 октября 2023 года в г. Тюмень тол-
па пьяных мигрантов жестко избивала 
прохожих. 

22 декабря 2023 года в набережных 
Челнах двое мигрантов, 22-летний Юлдош-
бой при поддержке своего 27-летнего бра-
та охонжона, убили мать бойца сво, рас-
членили ее тело и выкинули в канализаци-
онный коллектор. 

19 октября 2023 года информацион-
ное агентство «Царьград» сообщило, что 
в самарской области «дети мигрантов» на 
камеру угрожали губернатору области дми-
трию азарову. поскольку началось рассле-
дование избиения школьников в регионе.

как сообщает телеканал Тео-Тв, в под-
московном волоколамске мигрант убил 
парня своей бывшей девушки.

двоих столичных дворников-мигрантов 
задержали за хранение крупной партии 
наркотиков на рабочем месте.  

20 декабря 2023 года на 4-й мяки-
нинской улице были задержаны урожен-
цы Таджикистана 35 и 37 лет, работав-
шие дворниками в одной из управляющих 
компаний.

21 декабря 2023 года в восточном ад-
министративном округе города москвы, 
в гольяново, азербайджанец Ибрагимов 
гейдар Фармаил оглы напал на соседку из-
за замечания об отсутствии намордников 
у его собак. соседку с черепно-мозговой 
травмой увезла скорая помощь.

20 декабря 2023 года сотрудники ФсБ 
задержали исламиста-мигранта из Узбеки-
стана, который хотел взорвать бомбу у зда-
ния правительства региона. 

24 декабря 2023 года в Петербурге 
задержали 44-летнего мигранта из Узбе-
кистана по подозрению в изнасиловании 
двух четвероклассниц. 

в городе видном бандиты из азер-
байджана устроили перестрелку и убили 
человека.

 53-летний гражданин одного из госу-
дарств ближнего зарубежья, управляя ав-
тобусом «ПаЗ», двигаясь от деревни новое 
девяткино в сторону поселка кузьмолово 
выехал на полосу встречного движения и 
раздавил «Форд Фьюжн» под управлени-
ем 65-летнего водителя. водитель авто-
мобиля «Форд Фьюжн» от полученных те-
лесных повреждений скончался на месте 
происшествия. 

в социальной сети «вконтакте» опубли-
ковано видео, на котором мужчина азиат-
ской внешности радуется, что не встретил 
ни одного русского в парке в ярославле: 
«смотрите, ярославский парк, бульвар. ни 
одного русского нет, смотрите, все наши. 
ни одного русского!

Такое отношение к коренному русско-
му народу россии демонстрирует явное 
неуважение и разжигает межнациональ-
ную рознь. 

27 декабря 2023 года мигрант из Узбе-
кистана напал на полицейского на станции 
метро «саларьево» в москве. мигрант из-
бил его, сломав нос и челюсть. 

29 декабря 2023 года в нижнем Таги-
ле дети мигрантов вместе со своей мате-
рью жестоко избили девочку-сироту.

Почему так нагло ведут себя приез-
жие азиаты? Потому что их любит рос-
сийская власть. Это они их приглашают в 
россию, создают им все условия, предо-
ставляют льготы и не хотят отказываться 

от мигрантов. Им выдается гражданство, 
только за 2022 год гражданство получили 
жители Таджикистана 173 тысячи, Узбеки-
стана - 27 тысяч, казахстана - 42 тысячи, 
киргизии - 23 тысячи, армении - 45 тысяч. 
За первый квартал 2023 года гражданство 
получили 106 тысяч иностранных граждан. 
Идет замещение российских граждан, ухо-
дящих на бойню в сво, на азиатов. сегод-
ня, по словам в. Путина, в россии 10 мил-
лионов трудовых мигрантов. они не про-
сто едут, их приглашают. а чтобы удобно 
было мигрантам их обучают русскому язы-
ку у себя дома. сегодня по данным «россо-
трудничества» в Таджикистане 200 школ с 
преподаванием на русском языке, в Узбе-
кистане - 900 школ, киргизии - 752 шко-
ла, Туркменистане - 71 школа, в казахста-
не - 3606 школ. вот она кузница кадров 
для российской олигархии. в россии за по-
следние 30 лет число школ сократилось с 
67600 единиц до 43000. а в Таджикиста-
не м. мишустин обещал построить 5 рус-
ских школ на сумму 500 миллионов дол-
ларов. в Узбекистане будут построены 15 
русских школ.

дешевая рабочая сила нужна олигар-
хам, чтобы зарабатывать на них баснос-
ловные деньги. своим безработным они 
платить не хотят. в россии более 3 мил-
лионов безработных и 30 миллионов са-
мозанятых. самозанятые - это изобрете-
ние в. Путина - это те же безработные, но 

перебивающиеся случайными заработка-
ми. Зато им не надо платить пособие, да 
еще можно стянуть налог. Такое только в 
россии!

даже Патриарх кирилл отметил на 
встрече со студентами: «Такого рода лю-
ди не становятся нам близки ни по вере, 
ни по культуре. У них своя вера и своя 
культура. образованный, интеллигент-
ный русский человек должен с уважени-
ем относиться и к вере, и к культуре дру-
гих людей, но если иная вера, иная куль-
тура будут так распространяться, что в 
какой-то момент они сравняются или, 
не дай Бог, станут доминировать, то мы 
потеряем страну, мы потеряем свою 
идентичность».

какие еще аргументы нужны?
министр внутренних дел владимир 

колокольцев и руководитель следствен-
ного комитета рФ александр Бастрыкин 
неоднократно отмечали ежегодный рост 
тяжких и особо тяжких преступлений сре-
ди мигрантов. «отмечено, что с янва-
ря по июль 2023 г. по сравнению с ана-
логичным периодом прошлого года на 
32%, с 8 500 до почти 11 000, увеличи-
лось количество совершенных мигранта-
ми тяжких и особо тяжких деяний», - го-
ворится в сообщении пресс-службы ск.

в ходе заседания Бастрыкин обратил 
внимание на рост числа убийств, случа-
ев умышленного причинения вреда здо-
ровью, повлекшего смерть потерпевше-
го. на 22% выросло число преступлений 
мигрантов против половой неприкосно-
венности. в стране резко выросло число 
преступлений, связанных с незаконным 
оборотом наркотиков, и деяний, направ-
ленных против порядка управления, что, 
по оценке Бастрыкина, «явно свидетель-
ствует о непринятии и противопоставле-
нии себя существующей власти».

Подводя итог хочется отметить, что 
в российской Федерации проблема ми-
грации принимает угрожающие масшта-
бы для жизни общества, его культуры и 
традиций, а также является явной угро-
зой национальной безопасности россии, 
что требует принятия срочных мер, каса-
ющихся изменений миграционной поли-
тики в россии. 

 Пересмотреть государственную 
политику в сфере выдачи граждан-
ства мигрантам. Запретить предостав-
лять гражданство гражданам азиатских 
государств. 

 отменить все амнистии для вы-
сланных из россии мигрантов. 

 Производить депортацию мигранта-
преступника за собственный счет (или за 
счет диаспоры) вместе с семьей после 
первого случая правонарушения, в том 
числе за нарушение регистрации, с по-
следующим запретом на въезд на терри-
торию российской Федерации. 

 Пересмотреть программы по ввозу 
дешевой рабочей силы и создать законо-
дательную базу, которая позволит корен-
ному населению россии работать в до-
стойных условиях в отраслях, в которых 
ранее были задействованы мигранты. 

 Провести проверку уже выданных 
гражданств среди азиатских мигран-
тов за последние 10 лет с целью выяв-
ления случаев незаконного получения 
гражданства. 

 выдавать гражданство рФ при рож-
дении только тем детям, чьи родители 
имеют российское гражданство и пребы-
вают в россии не менее 10 лет. 

 Запретить доступ к социальным 
пособиям. 

 Запретить работать мигрантам в 
ключевых отраслях экономики: в вПк, в 
больницах, школах, полиции, охране, так-
си, на стройках, рынках и тд. 

 основанием для въезда трудовых 
мигрантов должно стать то обстоятель-
ство, что их ожидает конкретный рабо-
тодатель, который заключил с ними до-
говор, создал для них достойные условия 
труда и проживания, отвечающие нор-
мам российского законодательства, ко-
торый несет ответственность за их пре-
бывание на территории российской 
Федерации и который обязуется прокон-
тролировать их выезд с территории рос-
сии после окончания действия договора, 
а в случае нарушения выезда со стороны 
мигранта сообщить об этом в мвд. 

 обязать глав регионов заблаговре-
менно, на этапе формирования бюдже-
та планировать необходимое количество 
мигрантов для сезонных работ в опреде-
ленном регионе, заключать с ними тру-
довые договора на определенный срок, 
компактно их располагать для прожива-
ния и по окончанию договора нести от-
ветственность за их убытие на родину. 

 ввести запрет на въезд членов се-
мей мигрантов. 

 Платное обучение в школе и нахож-
дение в детском саду для детей мигран-
тов и квота на их количество в классе или 
группе. 

 Произвести необходимые изме-
нения в российском законодательстве 

касательно программы «соотечествен-
ники» для корректировки понятия «сооте-
чественники», которыми могут считаться 
лишь представители коренных народов 
россии, т.е. народов, исторически прожи-
вающих на территории современной рФ. 

 Повысить срок наказания и сум-
му штрафа за организацию незаконной 
миграции, внеся в статью 322.1 Ук рФ 
следующие изменения: 1) в части 1 за-
менить предложение «наказывается ли-
шением свободы на срок до пяти лет с 
ограничением свободы на срок до двух 
лет или без такового» на «наказывается 
лишением свободы на срок от семи до 
десяти лет со штрафом в размере от двух 
миллионов до трех миллионов рублей» 2) 
в части 2 заменить предложение «нака-
зываются лишением свободы на срок до 
семи лет со штрафом в размере до пяти-
сот тысяч рублей или в размере заработ-
ной платы или иного дохода осужденного 
за период до трех лет либо без такового и 
с ограничением свободы на срок до двух 
лет либо без такового» на «наказываются 
лишением свободы на срок от 10 до 15 
лет со штрафом в размере от трех милли-
онов до пяти миллионов рублей». 

  выдворение из россии за наруше-
ние иностранным гражданином или ли-
цом без гражданства правил въезда в 
российскую Федерацию либо режима 
пребывания (проживания) в российской 
Федерации.

необходимо отметить, что главным 
выводом из трагедии в «крокус сити» 
стало возможное снятия ограничения 
смертной казни в россии, но не запре-
щение завоза мигрантов. Трагедию со-
творили мигранты! Их выдворение из 
россии в свои национальные государ-
ства - решение проблемы!  но ставится 
вопрос о смертной казни в россии, ко-
торая распространяться будет не на ми-
грантов, а на граждан россии в первую 
очередь. следовательно,  террористи-
ческий акт был задуман для этого. кем 
задуман?

в россии не может быть смертной каз-
ни, потому что нет правовой системы, нет 
правоохранительных органов, народ без-
защитен. от введения смертной казни по-
страдают невиновные люди, виновные 
останутся на свободе. 

Николай АРЕФЬЕВ,
первый заместитель 

Председателя  комитета гд 
по экономической политике,                                                      

секретарь Цк кПрФ 



4 «Подмосковная Правда», №11 (1441), 4 аПреля 2024 года

Учредитель:
 Московское областное отделение 

политической партии -
«Коммунистическая партия 

Российской Федерации» 

адрес редакции:
115487, г. москва, 

ул. нагатинская, д. 26, корп. 2.

 

 Тел. 8(499)263-05-08, 8(499)263-11-57

мнение авторов может 
не совпадать с мнением редакции. 

За содержание рекламных материалов ответственность 
несет рекламодатель. 

рукописи не рецензируются и не возвращаются. 

главный редакТор
СТРЕЛЬЦОВ 

Сергей Анатольевич
pr_word@mail.ru

Газета зарегистрирована Управлением Федеральной службы по надзору за соблюдением законодательства в сфере массовых коммуникаций и охране культурного наследия  по Центральному федеральному округу . Свидетельство о регистрации  ПИ №ФС1-50780 от 25 февраля 2005 года  Отпечатано в ОАО «Московская газетная типография». 123995, г. Москва, ул. 1905 года, д. 7. ИНН 7714039648. Распространяется бесплатно.

16+ номер подписан в печать: 03.04.2024.
По графику - 18.00; фактическое - 18.00.
Печ. л. 2,0. Тир. 148 000  экз. Заказ 0821

в подмосковье

позиция

важная дата

наша борьба

ВСЕГДА НА СТРАЖЕ 

ПобЕДА В СЕмилЕТНЕй 
ТяЖбЕ зА СПРАВЕДлиВоСТь

лучшЕ ПозДНо, 
чЕм НикоГДА!

27 марта в россии отмечается день войск национальной 
гвардии. свою историю росгвардейцы ведут с 1811 года, 

именно в этот день были сформированы батальоны внутрен-
ней стражи - прообраз современной росгвардии.

за последнее 10 лет подмосковный город 
котельники значительно прирос населени-
ем. в связи с тем, что свободной земли в 

городе нет, а близость к москве и наличие 
станции метро делает его привлекательным 

для застройщиков многоквартирными 
домами, город растет вверх. 

в советской истории не-
обходимость внутренних во-
йск обуславливалась в первую 
очередь защитой молодого на-
родного государства от банди-
тизма, защитой от внутренних 
врагов. 

огромную роль в созда-
нии первых подразделений 
внутренних войск сыграл Ф.Э 
дзержинский, который с де-
кабря 1917 по февраль 1922 
года был председателем все-
российской чрезвычайной ко-
миссии по борьбе с контррево-
люцией и саботажем (вЧк), а 
впоследствии нквд.

90 лет назад, в 1934 году 
центральный исполнительный 
комитет (цик) принял реше-
ние о создании войск народно-
го комиссариата внутренних 
дел (нквд), разделяющихся 
на пограничную и внутреннюю 
охрану.

в самые тяжелые годы ве-
ликой отечественной войны 
войска нквд героически сра-
жались на самых тяжелых и от-
ветственных участках фронта. 

с 2016 года внутренние во-
йска получили нынешний ста-
тус - росгвардия. 

и сейчас, как и их про-
славленные предки, бой-
цы росгвардии в ходе про-
ведения специальной воен-
ной операции ведут борьбу с 
националистами.

в одном из таких подразде-
лений сражается алексей ни-
коноров, секретарь люберец-
кого гк кПрФ.

По поручению николая 
ивановича васильева, перво-
го секретаря московского об-
ластного отделения кПрФ и 

василия аркадьевича Бызо-
ва, первого секретаря любе-
рецкого гк кПрФ, алексей ни-
коноров в перерывах между 
выполнением поставленных 
задач вручил наиболее отли-
чившимся бойцам подразде-
ления награды цк кПрФ: по-
четные грамоты и памятные 
медали, посвященные 80-ле-
тию орловско-курской и дон-
басской наступательных 
операций.

обращаясь с поздравле-
нием к бойцам, алексей ска-
зал: «девиз росгвардейцев 

- «всегда на страже», именно 
на нас, находящихся здесь, 
возложена важная задача, 
чтобы новые граждане рос-
сии ощущали, что они всегда 
будут под нашей надежной за-
щитой. и мы с честью эту зада-
чу выполняем».

Присоединяемся к по-
здравлениям бойцов росгвар-
дии с их профессиональным 
праздником, здоровья и ско-
рейшего выполнения постав-
ленных задач. Ждем с Победой!

Пресс-служба 
Люберецкого ГК КПРФ п

семь лет руководство красноармейского аноо «ноп центр» - 
кадетской школы - добивалось в судах выплаты порядка 25 

млн рублей субвенции из бюджета московской области.

закончился чемпионат по мини-футболу среди 
ветеранов 40+ г.о. солнечногорск сезона 2023-2024 гг.

Этой ежегодной 
субвенции школа бы-
ла незаконно лишена 
в 2017 году по иници-
ативе тогдашнего руко-
водителя контрольно-
счетной палаты г. 
красноармейска м.н. 
Борзых. Чиновни-
ки проявили беспре-
дельное самоуправ-
ство и наотрез отказа-
лись знакомиться как 
с документами, так и 
с фактическим содер-
жанием образования 
и устройством жизни 
кадетов, являющими-
ся основанием для вы-
платы субвенции.

до осени 2022 г. 
«ноП ценТр» выиграл 
более 10 судов. Поло-
жительные судебные 
решения были приня-
ты еще в 2018 г., но 
чиновники с изобрета-
тельностью достойной 
лучшего применения 
находили отговорки, 
мастерски облекали их 
в формы юридической 
казуистики и не воз-
вращали деньги.

осенью 2022 г. 
о проблеме стало из-
вестно в Пушкинском 
горкоме кПрФ, и к ре-
шению проблемы под-
ключился руководи-
тель фракции кПрФ в 
государственной ду-
ме рФ, Председатель 
цк кПрФ г.а. Зюганов. 
После его обращения 
к генеральному проку-
рору рФ и.в. краснову 

в ноябре 2022 г. в 
прокуратуре москов-
ской области состоя-
лось большое совеща-
ние региональных и 
местных чиновников 
при участии предста-
вителей генеральной 
прокуратуры и дело, 
хотя и с трудом, двину-
лось к положительному 
решению.

в мае 2023 г. но-
вый иск, подготовлен-
ный по рекомендации 
прокуратуры, был по-
дан в арбитражный 
суд московской обла-
сти. в качестве третьих 
лиц суд привлек гене-
ральную прокуратуру, 
прокуратуру москов-
ской области, мини-
стерство образования 
и министерство эко-
номики и финансов 
московской области, 
Управление федераль-
ного казначейства мо-
сковской области. 26 
июня 2023 г. состоя-
лось предварительное 
судебное заседание. 
Представитель орга-
нов прокуратуры под-
держал иск «ноП цен-
Тра», однако ответчик 
- администрация г.о. 
Пушкинский - в своем 
отзыве, вопреки ра-
нее достигнутым дого-
воренностям, попро-
сил суд отказать в удо-
влетворении искового 
заявления, что у суда 
вызвало закономер-
ные вопросы.

и вот, наконец, 10 
октября 2023 г. арби-
тражный суд москов-
ской области принял 
решение взыскать с 
администрации г.о. 
Пушкинский в поль-
зу аноо «ноП ценТр» 
положенную по зако-
ну сумму. решение 
оказалось окончатель-
ным, но лишь 20 мар-
та 2024 г. оно было 
выполнено после на-
поминания со сторо-
ны уполномоченных 
органов.

П р е с с - с л у ж б а 
Пушкинского горко-
ма кПрФ, телеканал 
«красная линия» ак-
тивно освещали ход 
решения проблемы, и, 
наконец, мы можем с 
радостью сообщить, 
что упорная борьба 
руководства школы и 
лично ее генерального 
директора доктора на-
ук в.н. смирнова увен-
чалась успехом.

однако остается 
вопрос: почему прихо-
дится так долго и так 
трудно бороться за 
справедливость с ор-
ганами власти? сколь-
ко времени государ-
ственных органов и 
руководства школы 
потрачено на реше-
ние проблемы, кото-
рая и возникнуть не 
должна была. деньги 
из областного бюдже-
та на субвенцию ка-
детской школы в 2017 

году, видимо, были пе-
рераспределены и от-
несены на экономию 
с вытекающими прият-
ными последствиями 
для «рачительных» хо-
зяйственников. сегод-
ня из-за неправовых 
и недобросовестных 
действий должностных 
лиц в 2017 году бюд-
жет г.о. Пушкинский 
должен нести незапла-
нированные расходы.

При этом никто из 
чиновников, которые 
затеяли всю эту воло-
киту, вынудили кадет-
скую школу влезть в 
долговую кабалу и вы-
плачивать проценты 
за кредиты банкирам, 
не понес никакой от-
ветственности. для 
предотвращения по-
добных действий в бу-
дущем целесообраз-
но дать им правовую 
оценку.

Пушкинский гор-
ком поздравляет с 
Победой аноо «ноП 
ценТр» и желает успе-
хов ее педагогическо-
му коллективу в вос-
питании будущих граж-
дан и воинов россии, а 
также выражает готов-
ность и впредь оказы-
вать поддержку в борь-
бе за справедливость. 
граждане! Боритесь за 
свои права!

Пресс-служба 
Пушкинского 

ГК  КПРФ п

спортивная жизнь
«КПРФ-ВыстРел» победитель первенства 

по мини-футболу среди ветеранов 

МаРК ЧеРеМисоВ: 
«своих героев 
не забудем!»

в заключительном туре меж-
ду собой встретились команды, ко-
торые претендовали на чемпион-
ство - «кПрФ-выстрел» и «салют». 
градус ожиданий от матча был не-
адекватно высоким, но в этом ви-
новаты сами команды. в сезоне 
2023-2024 года команды «кПрФ-
выстрел» и «салют»

разбаловала нас голами, ве-
ликолепной игрой в пас и по пра-
ву вышли на заключительный матч 
зимнего сезона.

в общем, от матча ожидалось 
самоубийственно высокого прес-
синга с первых минут, еще крутых 
моментов и массы голов в обе сто-
роны. но команда «кПрФ-выстрел» 
сыграла умнее, действовали без 
ошибок в обороне, тем не менее, 
зрители увидели голы. коммуни-
сты уверенно победили со сетом 
12:4, где покер (четыре гола) забил 
игрок команды «кПрФ-выстрел» 
Юрий король (бывший игрок сбор-
ной россии по мини-футболу).

во время матча на трибуне бы-
ла дружелюбная атмосфера, где 
зрителей угощали конфетами, пи-
рожными соками и чаем.

Было отмечено великолепное 
проведение футбольного турнира и 
особенно отметили блистательную 
работу Председателя ветеранской 
федерации по футболу андрея Фа-
деева за организацию первенства 
среди ветеранов.

в заключение команды побла-
годарили зрителей и болельщиков, 

организаторов финала, а также 
первого секретаря солнечногор-
ского гк кПрФ, депутата совета 
депутатов г.о. солнечногорск алек-
сандра валентиновича романова, 
который оказывал

безвозмездную помощь коман-
дам в оснащении спортинвента-
рем и в решении текущих проблем.

Пресс служба 
Солнечногорского ГК КПРФ п

но новым жителям котель-
ников необходима нормаль-
ная инфраструктура - детские 
сады, поликлиники, школы. и, 
слава Богу, в последнее вре-
мя они активно строятся. но 
возникает существенная про-
блема - это отсутствие работ-
ников вышеуказанных учреж-
дений - воспитателей, врачей, 
учителей. Так как городской 
округ котельники располага-
ется в непосредственной бли-
зости к г. москве, то учителя и 
медицинские работники пред-
почитают работать в столич-
ных клиниках и школах, по-
скольку заработные платы в 
москве гораздо выше.

несколько лет подряд де-
путат совета депутатов от 
кПрФ иван Политаев высту-
пал с инициативой ввести ме-
ры социальной поддержки для 
педагогического состава го-
родских школ.  однако каж-
дый раз данная инициатива 
отклонялась. То, ссылаясь на 
сложную экономическую ситу-
ации, то,  якобы, на отсутствие 
данной проблемы. но новые 
школы строились, а пробле-
ма с кадрами оставалась не 
решенной. 

и вот наконец-то на по-
вестку заседания совета де-
путатов г.о. котельники от 26 
марта 2024 года включили 
два вопроса. Первый - «об 
утверждении порядка и усло-
вия предоставления мер со-
циальной поддержки в виде 

ежемесячной денежной вы-
платы педагогическим работ-
никам, не имеющим жилых 
помещений на территории 
московской области». и вто-
рой вопрос - «об утверждении 
порядка  предоставления мер 
социальной поддержки в виде 
единовременной денежной 
выплаты отдельных категорий 
граждан из числа педагогиче-
ских работников». 

данные вопросы депута-
тами были приняты, но боль-
шое количество ценных педа-
гогических кадров ушли из го-
рода котельники работать в 
московские школы, а своев-
ременное принятие так необ-
ходимых мер социальной под-
держки могло сохранить их в 
местных школах. но лучше 
поздно, чем никогда!   

Дмитрий СМИРНОВ п

Парламентарий выступил с приветственным словом и от се-
бя добавил: 

«на подобных мероприятиях я всегда отмечаю их значи-
мость. важно помнить своих героев, передавать эту память из 
поколения в поколение. особенно важно рассказать о наших 
бойцах молодым ребятам, чтобы они знали, каким трудом доста-
ётся свобода и мир.

отдельно я бы хотел обратиться к родителям сергея Шоба-
нова. спасибо вам за героя. мы будем помнить, мы будем гор-
диться, мы будем рядом», - добавил депутат мособлдумы марк 
Черемисов.

на открытии первенства также были представители админи-
страции, депутаты местного совета депутатов, активные жители 
Богородского городского округа. 

народный избранник вручил почетную грамоту и благодар-
ственные письма от московской областной думы сотрудникам 
мБУ до Богородского округа «спортивная школа олимпийского 
резерва».

«на татами сегодня вышли 150 участников в возрасте от 13 
до 15 лет. они закаляют свой характер с самого детства. Эти ка-
чества очень важны - ведь, возможно, в будущем они станут за-
щитниками нашего отечества», - подчеркнул марк Черемисов. 

Екатерина ФЕДОРцОВа п

депутат мособлдумы марк череми-
сов принял участие в торжествен-
ном открытии соревнований по 
дзюдо памяти сергея шобанова. 

белорусское чудо: 
экономика есть, 
а мигрантов нет

Граждане России, приезжающие на территорию Белоруссии, с боль-
шим удивлением обнаруживают вокруг себя преимущественно рус-

ских людей. Мигрантов на территории белорусского государства поч-
ти нет, в то время как экономика стабильно функционирует за счет 
имеющихся человеческих ресурсов. За счет чего обеспечивается 

стабильность и однородность белорусского общества?
«Белая Россия» 

Удивительную картину на-
блюдают русские люди, приез-
жающие в Белоруссию. Мест-
ные жители трудятся на произ-
водстве, в сфере услуг и даже 
убираются на улицах, справ-
ляясь со всеми задачами по 
поддержанию порядка в стра-
не без привлечения огромно-
го числа мигрантов. Людей юж-
ной внешности в Минске и в 
Витебске специально нужно ис-
кать возле вузов с иностранны-
ми факультетами. 

Белорусы сами метут дво-
ры, торгуют на рынках, работа-
ют на заводах и в такси. При-
сутствие иностранного труда 
незначительно представлено в 
сезон торговли арбузами и ды-
нями. О засилии мигрантов ре-
чи не идет. Гетто и этнопреступ-
ность также отсутствуют на тер-
ритории Белоруссии. 

РазгРоМ 
этноКРиМинала
Как Белоруссия обеспечи-

ла такой порядок в стране? С 
советских времен в республи-
ке проживало достаточно мно-
го людей, в том числе и пред-
ставителей других народов. 
После развала СССР многие 
представители некоренных на-
родов страны вернулись на 
свою историческую родину. Но 
оставшиеся в Бе-
лоруссии люди 
столкнулись с за-
конодательством, 
которое помешало 
им организовать 
диаспоры. 

В Белоруссии 
введены ограни-
чения на ценоо-
бразование, кото-
рые сдерживают 
манипуляции и ма-
хинации на рын-
ке. Цены на това-
ры можно ставить 
только до 18% от 
установленных 
государством. В 
случае наруше-
ния закона преступник уезжает 
из страны и лишается граждан-
ства. Также любой иностранный 
гражданин может без разреше-
ния работать и находиться в Бе-
лоруссии только в течение двух 
недель. 

Однако нелегальные ми-
гранты предпринимали попытки 
обойти установленные ограни-
чения, применяли коррупцион-
ные лазейки и ресурсы имею-
щихся сородичей для того, что-
бы упрочить свое положение в 
Белоруссии. Члены диаспоры 
хотели выбить себе места на 
рынках для торговли наркоти-
ками. Однако в период попыток 
борьбы за рынок власти Минска 
начали вести политику против 
преступности. 

В 1993 году в городе Брест 
были разгромлены чеченцы, 
чья диаспора располагалась 
на улице Богданчука, которая 
получила среди местных имя 
«Дудаева». Белорусы подняли 
бунт после убийства девочки, 
которая отказала во взаимно-
сти приезжему, который до нее 
домогался. После этого вся ди-
аспора была депортирована из 
Белоруссии. 

Однако преступники не усту-
пали, и в 1997 году в Могилеве 
погиб депутат Евгений Миколуц-
кий. Это вынудило властей при-
нять закон «О неотложных ме-
рах по борьбе с терроризмом и 
другими особо опасными пре-
ступлениями». После этого ак-
тивизировались не только ми-
лиция, но и простые люди.

Уже через 2 года в Бе-
лоруссии остались всего 5 

криминальных авторитетов. Все 
остальные пропадали на ули-
цах городов, умирали от «неиз-
вестных причин», были расстре-
ляны в своих автомобилях и так 
далее. В 2012 году страна пол-
ностью очистилась от «воров в 
законе». Оставшиеся в живых 
убежали в Европу и в Россию. 

Также в 1999 году бело-
русская милиция провела опе-
рацию «Оползень» по борьбе 
с диаспорами на территории 
страны. Тысячи приезжих бы-
ли выдворены из Белоруссии, 
а этнический криминалитет был 
раздавлен. 

Приезжие потеряли воз-
можность удержаться в стра-
не без своих земляков, белору-
сы отказывались предоставлять 
им квартиры, а так называе-
мые «резиновые квартиры» ста-
ли просто невозможны. Прожи-
вание для жителей Белоруссии 
было возможно только в месте 
регистрации. В случае наруше-
ния закона мигранты выдворя-
лись с территории республики. 

нехВатКа 
РаБоЧих РуК 

Однако к 2010 году в силу 
выдворения мигрантов и тяже-
лой демографической ситуации 
Белоруссия столкнулась с не-
хваткой рабочей силы. Многие 
граждане страны хотели уез-

жать за пределы республики ра-
ботать в России и в Польше, где 
платили больше. Многие граж-
дане занимались перепродажей 
европейских товаров в России 
и русских - в Европе. Белорус-
ская деревня угасала, а селяне 
жили за счет собирательства в 
окрестных лесах и продажи со-
бранного полякам или русским. 

В этих условиях мигрантов 
снова стали привлекать к ра-
боте в Белоруссии. В основном 
они принимали участие в целе-
вых проектах. В страну завози-
ли китайцев и вьетнамцев, го-
товых работать с утра до ночи. 
Но правительство сразу приня-
ло закон, по которому устанав-
ливалось приоритетное право 
местных жителей на работу на 
предприятиях. 

Все мигранты завозятся в 
Белоруссию только на основа-
нии специального запроса мест-
ных предпринимателей в МВД 
страны. Милиция после обра-
щения тщательно проверяет 
историю каждого конкретного 
человека и выдает разрешение 
на работу. После завершения 
рабочего контракта работода-
тель также обязан отправить 
мигранта в родную страну.  В 
случае если предприниматель 
захочет обойти МВД, то его 
предприятие будет разруше-
но при обнаружении нарушения 
законодательства. 

Также власти Белоруссии 
приняли закон о тунеядстве. 
Человек, который не участву-
ет в трудовой деятельности 
без объективных на то причин, 
остается без обслуживания в 

поликлиниках, без льгот на про-
езд, а его дети не будут приня-
ты в детский садик и не получат 
бесплатное питание в школе. 
Это способствовало возвраще-
нию белорусов домой. 

ПоддеРжКа сВоих, а 
не ПРиВлеЧение Чужих 

Белорусским семьям власти 
предоставили меры поддержки 
для обеспечения уверенности 
в завтрашнем дне. При наличии 
двух детей в семье родители 
получают скидку на ипотеку, при 
наличии трех - государство га-
сит четверть кредита на жилье. 
В случае наличия в семье четы-
рех детей власти предоставля-
ют квартиру бесплатно. Разуме-
ется, речь только о работающих 
белорусах. 

Также власти Минска сде-
лали огромные усилия по раз-
витию сельского хозяйства и 
сельской местности страны. 
Все непаханые площади были 
засеяны, и страна взяла курс 
на получение урожая с каждо-
го участка земли. Белоруссия 
создавала агрогородки с ин-
фраструктурой, коттеджами, 
магазинами и асфальтовыми 
дорожками, что сказалось на де-
урбанизации страны. 

Каждым двум семьям вла-
сти выдавали один коттедж с 
разными входами и выходами 

для проживания 
на бесплатной 
основе. По исте-
чении пяти лет 
работы гражда-
не получали жил-
площадь себе в 
собственность. 
Для аграриев бы-
ла разработана 
система санато-
риев и профилак-
ториев. 

Власти стра-
ны выстроили си-
стему, которая 
поощряет труд 
местных жите-
лей и деторож-
дение. В стра-

тегической перспективе труд 
мигрантов в стране будет оста-
ваться востребованным, но в 
ограниченных рамках, которые 
максимально регламентируют-
ся законом. 

При этом Белоруссия не за-
нимается ксенофобией и при-
влекает к себе высококвали-
фицированных специалистов, 
которые готовы трудиться в 
стране и приносить ей при-
быль. Много китайских студен-
тов учатся в местных вузах и по-
сле работают на промышлен-
ных предприятиях республики. 

уРоКи для России
Остается вопрос о том, мо-

гут ли российские власти пере-
нять опыт своих белорусских 
коллег. Что мешает России, в 
условиях огромного количе-
ства ресурсов перейти к ана-
логичным практикам и создать 
все условия для развития сель-
ской местности и поощрения 
деторождения коренного насе-
ления? Очевидно, крупное ми-
грантское лобби, влияние диа-
спор и коррумпированность не-
которых чиновников. 

Кроме того, сказывается и 
«консервативность» нашего го-
сударственного аппарата, кото-
рый отвергает все позитивные 
изменения и предпочитает жить 
«сам в себе». Ведь для реали-
зации белорусской политики не-
обходимо провести огромную 
работу и ревизию бюрократиче-
ских практик. 

Владислав ЖЕКОЛДИН п


